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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

SOMOS SERES, NÃO SUPER-HUMANOS
Ricardo Rodrigues

Estamos em uma semana olímpica e o episódio que movi-
mentou os noticiários  - além, obviamente, das conquistas de
medalhas dos nossos atletas, entre eles Ítalo Ferreira, Rebeca
Andrade e Rayssa Leal - foi a desistência da americana Si-
mone Biles na competição final individual da ginástica artísti-
ca. Considerada a melhor da modalidade em todo o mundo,
ela justificou a atitude como uma forma de se preservar men-
talmente. Afirmou ainda que estava se sentindo pressionada e
insegura.

Apesar do fato ter ocorrido no universo dos esportes, ele
diz muito sobre todos nós, principalmente sobre nossas fragi-
lidades e vulnerabilidades. Aceitá-las, talvez, seja o primeiro e
mais importante passo.

A pandemia mostrou, sobretudo, que nada, absolutamente
nada, está dentro das rédeas do nosso controle. A economia
mundial desabou, famílias sofreram perdas irreparáveis e ne-
gócios faliram. Só em Minas Gerais, 30 mil empresas de ali-
mentação fora do lar fecharam as portas, deixando 250 mil
trabalhadores desempregados. O cenário tem feito especia-
listas acreditarem que os cuidados com a saúde mental defi-
nitivamente deixaram de estar em segundo plano na vida das
pessoas - inclusive aquelas com pressões sociais extremas
no trabalho.

Se você, infelizmente, sucumbiu por causa de toda essa
avalanche dos últimos 16 meses ou chegou à conclusão de

ESTAÇÃO
Leitor do Jornal do Sudoeste nos enviou questiona-
mento sobre o não funcionamento da Estação Meteoro-
lógica existente em São Sebastião do Paraíso. O último
boletim disponibilizado foi em meados de janeiro. Foi
instalada há muitos anos, e conforme destaca o leitor, é
de suma importância para orientação de maneira geral,
mas especificamente para agricultores, de vez que esta
é a mola mestra da economia paraisense. Concorda-
mos em gênero, número e grau, e fomos em busca de
resposta.

FALTA GRANA
O “JS” repassou a pergunta ao senhor Lizandro
Gemiacki, coordenador do 5.º DISME,ou seja, o órgão
responsável pelo Instituto Nacional de Meteorologia em
Minas Gerais.  Eis a resposta: “Lamentavelmente, além
da pandemia também estamos passando por problemas
orçamentários, infelizmente ainda não temos perspecti-
va de manutenção da estação, e tentaremos fazer a
manutenção tão logo seja possível”.

BALANÇO
De janeiro a junho deste ano, primeiro ano da legislatura
2021-2024, a Câmara Municipal apresentou intensa pro-
dução legislativa. Foram 21 sessões ordinárias, cinco
extraordinárias e 14 audiências públicas. Além disso, 104
projetos foram analisados, entre projetos de lei ordiná-
ria, de lei complementar e de resolução. Os parlamen-
tares foram autores da maioria dos projetos de lei ordi-
nária apresentados: 66. Desses, 39 já foram aprova-
dos. O Executivo enviou para a Casa 29 PL’s, dos quais
23 já foram aprovados. Do total de 95 projetos analisa-
dos, 18 seguem em tramitação, 11 foram retirados de
pauta e quatro foram arquivados.

RESUMO
O presidente Lisandro Monteiro (SD) considerou que a
legislatura teve um início muito difícil. “No dia da posse,
perdemos nosso vereador Márcio. Depois disso, vários
vereadores entraram em quarentena e passaram mal
devido à Covid-19. Até hoje alguns vereadores estão
em recuperação”. Ele afirmou que o Legislativo traba-
lhou firme e aprovou projetos importantes. “Na próxima
segunda-feira [2 de agosto], retomaremos as sessões
ordinárias e já temos vários projetos para serem vota-
dos. A Câmara assumiu a bandeira da inclusão e está
preparando um curso de intérprete de libras. Com cer-
teza, os próximos seis meses serão bem melhores, fe-
charemos o ano com chave de ouro e com todos os
vereadores presentes”, disse.

FORÇA TAREFA
Uma força tarefa com o envolvimento do poder público
e também com as ações de várias pessoas em particu-
lar tratou de oferecer conforto a moradores em situa-
ção de rua de São Sebastião do Paraíso. Além de mobi-
lizar o Albergue Noturno que já realiza um importante
trabalho no acolhimento destas pessoas, também parti-
ciparam das ações os vereadores Lisandro Monteiro que
abriu seu barracão para acolher os necessitados. O
vereador Toninho Picirillo também com o fornecimento
da sopa da providência há muito tempo disponibiliza sua
generosidade. Outra ação destacada foi da igreja Bola
de Neve que também abriu suas portas para o gesto
nobre de acolher e servir refeições a quem necessitas-
se. A fé sem obras é morta.

PAVIMENTANDO
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso, por meio da
Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Pla-
nejamento Urbano, iniciou na sexta-feira, 30 de julho, a
pavimentação asfáltica de mais um trecho da estrada
que dá acesso ao distrito de Guardinha, via BR-265
(Morro Alto). Nesta primeira etapa, serão pavimentados
cerca de um quilômetro, dos 3,2 km que a Prefeitura
realizará até o final deste ano. Segundo o prefeito Mar-
celo Morais o planejamento das obras já em execução é
concluir os trabalhos em toda a extensão da estrada
até meados de 2023.Um trecho de praticamente três
quilômetros já foi asfaltado tendo as obras sido realiza-
das em 2020, na administração anterior.

NEUROCIRURGIA
A diretoria da Santa Casa de Misericórdia de São Se-
bastião do Paraíso está anunciando a realização de mais
um passo para uma grande conquista destinada à co-
munidade. No hospital foram recebidos pelo provedor
Fernando Montans Alvarenga e equipe, os médicos
Vinícius Marques Carneiro e Stephanie Naomi para as
devidas tratativas a respeito da implantação do serviço
de Neurocirurgia na unidade. Também participaram da
acolhida o médico Luciano Constantini e o gerente co-
mercial Guilherme Machado que participaram ativamen-
te sobre as conversações sobre os pontos fundamen-
tais para o início dos trabalhos. Fernando destaca que
o foco é a melhoria do atendimento aos pacientes e que
a neurocirurgia será de grande importância para popu-
lação do município e das cidades da região.

AVANÇOS
O foco dos atendimentos serão as urgências e emer-
gências que hoje necessitam de transferência para ou-
tros hospitais e também os atendimentos eletivos prin-
cipalmente para cirurgias de coluna entre outras. A equi-
pe da neurocirurgia visitou setores do hospital para ali-
nhamentos de uso de equipamentos e fluxos dentro dos
setores. A diretoria da Santa Casa assegura e frisa que
está caminhando para o futuro a passos largos em
melhoria no atendimento, assistência ao paciente e
humanização do cuidado. Tudo isso pode ser verificado
a olhos vistos desde quando a equipe de intervenção
iniciou suas atividades e fez um esforço hercúleo para
tirar a instituição do vermelho e literalmente colocar o
trem nos trilhos.

FRIO
Mais uma vez produtores rurais estão nas lavouras ava-
liando os efeitos da segunda onda de frio que passou
pela região. Na semana passada foram dois dias de frio
intenso e abrangente que provocou danos em várias
cadeias produtivas, especialmente na cafeicultura, cana-
de-açúcar, milho e pastagens. Prejuízos foram reporta-
dos também nos pomares de citros, cultivos de trigo,
mandioca, frutas e hortaliças. Se antes os prejuízos e
perdas nas lavouras de café havia afetado entre 10% e
20% das áreas produtoras, estima-se que agora a área
afetada deverá ser um pouco maior. A dimensão exata
ainda está sendo avaliada, em função dos diferentes
graus de severidade do frio que atingiram as lavouras e
deverá ser conhecida nos próximos dias.

que era inviável continuar, só tenho uma coisa a te dizer: não
se culpe, tampouco se julgue. Nenhum de nós somos super-
heróis imbatíveis. A desistência da ginasta campeã mundial
só atesta que a maior prioridade das nossas vidas deve ser
nós mesmos, portanto se o melhor, em algum momento, foi
desistir, recuar em nome do bem-estar, recue, desacelere ou,
se preferir, troque de rota. Às vezes dar alguns passos para
trás nem sempre é sinônimo de derrota e mesmo que seja,
não se sinta obrigado a perseguir a invencibilidade.

Infelizmente fomos criados em uma sociedade onde as
perdas não têm vez. Temos dificuldade de perder desde os
primeiros anos de vida, nas brincadeiras mais pueris da infân-
cia e extrema aversão ao não, quando na verdade deveríamos
estar mais preparados para os reveses do que para o suces-
so.

Portanto, saber quais são nossos limites e quando é a
hora de parar é um dos maiores exemplos de inteligência e
força. Pode parecer paradoxal, mas saber parar é sim sinôni-
mo de força.

Essa é a mensagem que quero deixar para vocês, hoje.
Uma reflexão necessária neste penúltimo dia de julho, que
tomou meus pensamentos diante dos recentes acontecimen-
tos. Somos seres, não super-humanos. Pense nisso!

(HOJE EM DIA 30/07/2021)

RICARDO RODRIGUES - CONSELHEIRO CONSULTIVO DA ABRASEL-MG

E COORDENADOR DA FRENTE DA GASTRONOMIA MINEIRA
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F A L E C I M E N T O S
23/07 - João Batista da Silva, 67 anos

24/07 - Manoelina Morais Martins, 90 anos

24/07 - Maria Aparecida Gomes, 80 anos

24/07 - Tereza Rosa da Silva, 89 anos

25/07 - Leda Maria Ribeiro, 74 anos

26/07 - Marcelo de Paula Lima, 51 anos

26/07 - João Antônio Gonçalves, 78 anos

27/07 - Amadeu Zague, 89 anos

27/07 - Daniel Antônio de Souza, 49 anos

27/07 - Domingos Colombaroli Neto, 58 anos

27/04 - Jairo Milton de Magalhães, 76 anos

28/07 - Maria Marta Rabelo Pereira, 86 anos

28/07 - Rafaela Coimbra, 21 anos

28/07 - Luciano dos Reis de Oliveira, 58 anos

30/07 - Zilda Magrini, 62 anos

30/07 - Josué Carlos Antunes, 48 anos

30/07 - José Luiz Pereira  54 anos

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 043/2021, Processo nº 01036/
2021, Registro de Preços nº 027/2021. Registro de preços objetivando o
fornecimento de leite de vaca integral pasteurizado, destinado a vários
setores desta prefeitura, com entrega parcelada por um período de 12
meses, com cota reservada para ME, EPP e MEI e cota de livre participação.
A abertura será dia 13 de Agosto de 2021, às 09:00 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-
se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das
09:30 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 30 de Julho de 2021. Rosiély Mescês de Souza
Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso/MG. Extrato do Edital
Resumido. Processo Administrativo nº 0271/2021. Pregão nº 003/2021.
Objeto: “Aquisição de 02 servidores destinados a implantação de sistemas
de gerenciamento e gestão e instalação de sistema de Proxy e Firewall para
o gerenciamento e segurança da rede de dados, com entrega imediata, segundo
requerimento do departamento de informática, com livre participação.” A
abertura será dia 16 de Agosto de 2021, às 13:30 horas. O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente das
09:00 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 30 de Julho de 2021. Rosiély Mercês de Souza
Volpe– Pregoeira.

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br
VALADARES TERÁ FISCALIZAÇÃO ELETRÔNICA

Na próxima segunda-feira, 2, os 18 fiscalizadores eletrôni-
cos de velocidade que estão espalhados em Valadares pas-
sarão a funcionar. A data foi divulgada pela Prefeitura da cida-
de, que fez a instalação dos equipamentos com o objetivo de
proporcionar a redução no número de acidentes nos locais.
Para garantir que os motoristas não ultrapassem a velocidade
máxima permitida, o Código de Trânsito Brasileiro prevê uma
multa que pode variar de média a gravíssima, de acordo com
o percentual da velocidade permitida que foi ultrapassado.
(Diário do Rio Verde – Governador Valadares)

COMITÊ DELIBERA FLEXIBILIZAÇÃO
Com a estabilização dos índices do Boletim Epidemiológico

de Araxá, novas flexibilizações foram definidas em deliberação
do Comitê de Enfrentamento à Covid-19. Foi criado, ainda, o
Protocolo Sanitário para Eventos Corporativos, Festivos, Soci-
ais, Lazer e Leilões. O novo decreto nº400 mantém as medi-
das adotadas pelos dois últimos decretos, acrescendo novas
alterações como o retorno de eventos corporativos, festivos,
sociais realizados em salões de eventos, casas de festas,
chácaras e ranchos, bem como leilões presenciais, respei-
tando ocupação máxima de 30% da capacidade do local e
limitado a, no máximo, 200 pessoas, além de outras regras.
(O Planalto – Araxá)

PREFEITURA VAI OFERECER TRANSPORTE
A Secretaria Municipal de Educação de Santana do Paraíso

informa que vai oferecer transporte gratuito para estudantes
que residem no município que estejam matriculados em algu-
ma instituição de ensino superior ou de curso técnico
profissionalizante da Região Metropolitana do Vale do Aço, con-
forme prevê a Lei Municipal 853, 7 de julho de 2016. Serão
oferecidas duas vans para fazer o transporte dos estudantes e
os interessados podem se inscrever até a próxima quarta-
feira, 04, sendo que é necessária a apresentação de docu-
mentos pessoais e comprovante de endereço, de renda e de
matricula. (Diário do Aço – Ipatinga)

PFJ TEM PONTOS DE ACOLHIMENTO
Conforme divulgado pelos órgãos responsáveis, a região

sudeste enfrenta uma nova onda de frio. Em Juiz de Fora, a
temperatura mínima varia entre 5 e 7 graus e a máxima que
não deve passar de 12 a 14 graus. Isso faz com que o cenário
se torne ainda mais complicado para a população em situa-
ção de rua e, por isso, a Prefeitura de Juiz de Fora (PJF) conta
com dez pontos de acolhimento espalhados pela cidade. Al-
guns deles foram montados exclusivamente para a queda brus-
ca de temperatura esperada para os próximos dias. Para mais,
uma tenda emergencial foi montada pela Defesa Civil na Pra-
ça do Riachuelo, em frente ao Santa Cruz Shopping. (Tribuna
de Minas – Juiz de Fora)

MOC GANHA MAIS UM PARQUE
A prefeitura de Montes Claros divulgou que autorizou a im-

plantação do Parque da Paz, com 26.172 metros quadrados
no bairro Ibituruna e dotado de uma pista de cooper, com 872,62
metros lineares em área de 2.201,17 metros. A unidade será
implantada em parceria com os moradores do Condomínio
Acácias e, com isso, se consolida como Cidade Verde, pois
foram vários parques criados nos últimos tempos. O vice-pre-
feito Guilherme Guimarães revela que serão investidos apro-
ximadamente R$700 mil neste projeto. O secretário municipal
de Meio Ambiente, Sóter Magno, frisa que esse parque foi uma
iniciativa do ex-secretário Paulo Ribeiro de comum acordo com
os moradores do condomínio residencial. (Gazeta Norte Mi-
neira – Montes Claros)

EX DIRETORES SÃO CONDENADOS
Os ex-diretores do Presídio de Nova Serrana, Gilmar de

Oliveira da Silva e Wellington Marques da Costa, foram conde-
nados em primeira instância por omissão em episódios de
tortura relacionada a detentos. O fato alvo da denúncia e ocor-
reu em dezembro de 2015. Na ocasião, conforme denunciado
pelo Ministério Público, 17 detentos ficaram feridos após inter-
venções coordenadas pelos diretores, ação entendida como
tortura; sendo que Gilmar de Oliveira da Silva, na época dire-
tor-geral da unidade, foi condenado a quatro anos de reclu-
são; enquanto Wellington Marques da Costa, ex-diretor de se-
gurança foi sentenciado a cinco anos e seis meses de reclu-
são, ambas as penas devem ser pagas em regime semi-aber-
to. (O Popular – Nova Serrana)

DECRETO PROÍBE DOSE EXTRA
Com um caso identificado de pessoa que recebeu dose

extra da vacina contra a covid-19,  em Uberaba, a Prefeitura
Municipal publicou decreto com regras para coibir a tentativa
de obter mais doses dos imunizantes. As ocorrências serão
comunicadas ao Ministério Público e as pessoas podem até
responder criminalmente pela prática. O texto ainda comunica
que outros casos suspeitos estão em investigação para verifi-
car se o cidadão se revacinou na prática ou se houve erro no
sistema, de digitação ou de outra natureza. “Os suspeitos já
foram notificados para prestar esclarecimentos”, continua a
nota. (Jornal da Manhã – Uberaba)

PREFEITURA VOLTA A CONVOCAR APROVADOS
A Prefeitura de Araguari, por meio de publicação, divulgou

que deu início ao processo de convocação dos aprovados em
processos seletivos realizados nos anos de 2016 e 2019. Os
convocados devem comparecer na Secretaria Municipal de
Educação, até segunda-feira, 02, para início do processo de
nomeação e posse. Além dos convocados, nos próximos dias
deve ser aberto no site da prefeitura um processo de designa-
ção nas áreas da educação, conforme informações da Secre-
taria de Educação. (Gazeta do Triângulo – Araguari)
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS

Apostando no potenci-
al de crescimento econô-
mico e social do país, o
Grupo Dutra formado por
quatro irmãos, José Carlos
Dutra, Pedro Dutra, Paulo
Dutra e Luiz Dutra em
1993 passou a dedicar-se
ao setor automobilístico.
Melhor referencial não po-
deriam ter. Se espelharam
no pai, Pedro Dutra Júnior
que na década de 1960 ini-
ciou suas atividades neste
segmento comercial, e foi
reconhecidamente um mar-
co, no interior mineiro.

Em 2000 a Fiat convi-
dou o grupo para assumir
concessionárias em Minas
Gerais, e em março de
2001 foi inaugurada a
Alpínia Veículos e Peças
Ltda. em São Sebastião do
Paraíso e Passos, adminis-
tradas pelo diretor José
Carlos Dutra. Concessio-
nárias plenas, completas,
com todos os departamen-
tos para atender a região.
Além de toda a linha Fiat
zero quilômetro, a empre-
sa desde seu início se com-
pleta dispondo de usados
de todas as marcas.

Destaca-se também no
pós-venda e na prestação
de serviços de assistência
técnica, funilaria, pintura,
peças originais e acessóri-
os. O diretor José Carlos
Dutra enfatiza que funcio-
nários são constantemente
treinados e atualizados na
tecnologia Fiat, operando
equipamentos de última
geração.

O resultado desse em-

penho e dedicação resulta na
satisfação do cliente, e, diga-
se de passagem, é a própria
Fiat quem faz essa avaliação
através de constantes pesqui-
sas. Empresa líder na área de
comercialização e manuten-
ção de automóveis, esse apri-
moramento levou a Alpínia
Veículos e Peças a conquis-
tar vários prêmios de exce-
lência, e performance, nesses
vinte anos de existência. Já
recebeu o Qualidade Total de
Atendimento, e o Qualitas
Excelência que premia as vin-
te e cinco melhores conces-
sionárias Fiat do Brasil.

O bem sucedido projeto
de crescimento da empresa
se estendeu para o Estado de
São Paulo com a abertura da
filial em São José do Rio Pre-
to em 2005, Batatais e Itu-
verava em 2007 e Ribeirão
Preto em 2016, cidades para
onde levou sua maneira cor-
tês de fazer bons negócios.

Com seis lojas da marca
Fiat, se consolidou no mer-
cado por sua seriedade e res-
ponsabilidade, sendo mode-
lo e referência, empresa de
classe mundial, conforme
certificação e recertificação
do Sistema Qualidade Fiat,
por perpetuar padrões exigi-
dos que são relacionamento,
atendimento, venda, serviço,
entrega, satisfação do cliente
e compromisso com o meio
ambiente.

A visão empreendedora,
administração arrojada do
diretor José Carlos Dutra e
solidez do Grupo Dutra fo-
ram imprescindíveis para ven-
cer e superar obstáculos,

Alpínia é referência regional e
nacional em concessionárias Fiat

consequência de reflexos da
economia do país, por exem-
plo, entre 2014 a 2016,
quando o pátio da Alpínia
chegou ter 108 veículos em
estoque.

Alguns funcionários com-

Divulgação

Diretor da Alpínia Veículos e Peças, José Carlos Dutra

põem o quadro de colabora-
dores desde quando a Alpínia
abriu suas portas: Januário
Sposito e Celso Américo
Dutra, no setor de vendas.
Lúcia Giacchero Stefani (con-
tabilidade), Ivan Carlos

Siqueira (peças), Nelson
Aparecido de Paula (servi-
ços) e Marcos Eládio (setor
de informática).

O ACISSP em FOCO se
congratula com diretores e
funcionários da Alpínia por

A ACISSP (Associação Co-
mercial, Industrial, Agropecu-
ária e de Serviços de São Se-
bastião do Paraíso), por meio
da CBMAE (Câmara Brasileira
de Mediação e Arbitragem Em-
presarial) orienta os empresá-
rios ao uso da Cláusula Com-
promissória em seus contratos,
indicando a entidade sediada na
associação como o meio para a
resolução de conflitos, caso
esses surjam durante o prazo
de validade do compromisso.

Quando as partes optam
pela Arbitragem, elas afastam
a via judicial e permitem que
um ou mais árbitros, que atu-
am como juízes privados, de-
cidam seu conflito. Essas de-
cisões têm eficácia de senten-
ça judicial.

A Arbitragem é um instituto
que depende de expressa von-
tade das partes o que pode ser
feito através da utilização da
Cláusula Compromissória em
seus contratos, ou por meio do
Compromisso Arbitral que pode
ser instituído em qualquer fase
da demanda. Ao optar por esse
método alternativo na solução
de conflitos, as partes excluem

completamente do Poder Judi-
ciário e todas as legislações pro-
cessuais pertinentes.

O mais interessante, em
optar por essa solução, é a pos-
sibilidade de escolher aqueles
que estarão aptos a julgar sua
demanda, bem como escolher
as leis que serão aplicadas.
Dessa forma, a arbitragem
pode se tornar mais benéfica,
já que gera uma previsibilidade
da demanda.

Além disso, as decisões do
juízo arbitral são sigilosas, mes-

mo a decisão final. Isso é im-
portante, para garantir uma
maor discrição do processo e
das partes. Assim, não é neces-
sário expor informações sigi-
losas que impactem no funci-
onamento da sua empresa ou
possa ser utilizada pela concor-
rência.

A ACISSP, por meio de seu
departamento jurídico, está
apta a orientar os empresários
que tiverem dúvidas ou preci-
sem de mais informações so-
bre o tema.

ACISSP orienta
empresários sobre uso da
cláusula compromissória

em contratos
Medida elege a CBMAE/ACISSP como meio para resolução de conflitos

através da arbitragem, garantindo celeridade e sigilo à demanda.

seus vinte anos de existên-
cia, empresa que nestas
duas décadas, anualmente
fez por merecer premia-
ções, não apenas da regi-
onal que participa, mas em
nível nacional.

MODELO DE CLÁUSULA COMPROMISSÓRIA
ESCALONADA CBMAE/ACISSP:

Todas as controvérsias originadas com presente contrato se-
rão submetidas à Mediação, nos termos do que dispõe o regula-
mento de Mediação da CBMAE – Câmara Brasileira de Media-
ção e Arbitragem Empresarial.

Caso qualquer das partes não tenha interesse em submeter à
mediação ou a disputa não seja resolvida por mediação, todas
as controvérsias originadas, ou em conexão com o presente con-
trato serão resolvidas por Arbitragem, a ser administrada pela
Câmara Brasileira de Mediação e Arbitragem Empresarial –
CBMAE, nos termos do que dispõe o seu Regulamento de Arbi-
tragem. O idioma será português e o procedimento contará com
a atuação de 01 (um) árbitro nomeado conforme o disposto no
referido Regulamento.

*REGULAMENTOS DA MEDIAÇÃO E ARBITRAGEM CBMAE

PODEM SER CONSULTADOS NO SITE WWW.CBMAE.ORG.BR.
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Jovens e adultos que não
tiveram a oportunidade de con-
cluir os estudos no tempo cer-
to e pretendem voltar a estu-
dar podem se inscrever, até o
dia 3 de agosto, em uma das
1.488 escolas da rede estadual
de ensino que disponibilizam a
Educação de Jovens e Adultos
(EJA).

Na EJA, o estudante con-
clui o ensino fundamental em
dois anos e o ensino médio em
um ano e meio. Para participar
da modalidade de ensino é ne-
cessário ter completado 15
anos para ingressar no ensino
fundamental anos finais, e 18
anos para ingressar no ensino
médio, até a data de início do
semestre letivo.

As aulas terão início no
próximo dia 3 e serão minis-
tradas inicialmente de forma
remota, por meio do Regime
de Estudo não Presencial,
implementado pela Secretaria
de Estado de Educação de Mi-
nas Gerais (SEE/MG) durante
a pandemia de covid-19.

Em São Sebastião do Para-
íso a oportunidade é oferecida
pelas escolas estaduais Comen-
dadora Ana Cândido de Figue-
iredo, Benedito Ferreira Cala-
fiori e na E.M. Campos do
Amaral. Na região atendida
pela 35ª Superintendência Re-
gional de Ensino, a atividade

acontecerá na E.E. Doutor
Farid Silva (Pratápolis), E.E.
Dr. Tancredo de Almeida Ne-
ves (São Tomás de Aquino),
E.E. Américo de Paiva (Monte
Santo de Minas), E.E. Eduar-
do Senedese (Juruaia), E.E.
Professora Maria Leonor Nas-
ser (Jacuí), E.E. de Ibiraci
(Ibiraci), E.E. Dona Queridinha
Bias Fortes, E.E. Doutor Be-
nedito Leite Ribeiro, E.E. Nos-
sa Senhora Aparecida, E.E.
Doutor André Cortez Granero
(Guaxupé), E.E. São Gabriel
(Cássia), E.E. Doutor José
Teodoro de Souza (Capetinga),
além da E.E. Coronel Lucas

Magalhães (Arceburgo).
NOVOS RUMOS E FIC
Desde o ano passado, a

Secretaria de Estado de Edu-
cação de Minas Gerais (SEE/
MG) está trabalhando para
reformular a Educação de Jo-
vens e Adultos (EJA) e fazer
com que a modalidade de ensi-
no seja mais focada nas reali-
dades dos estudantes que de-
sejam concluir a formação em
um tempo mais curto. O con-
junto de ações voltadas para o
aperfeiçoamento da proposta é
chamado de EJA Novos Ru-
mos e já tem mostrado resul-
tados positivos. Entre as ações

Escolas estaduais abrem
vagas para a Educação

de Jovens e Adultos (EJA)

Interessados devem entrar em contato com uma
das unidades de ensino que oferecem a modalidade

Divulgação

realizadas na EJA Novos Ru-
mos está, por exemplo, a for-
mação dos professores.

Outra ação importante para
o fortalecimento da modalida-
de é que os estudantes da EJA
Novos Rumos têm prioridade
na participação em cursos de
Formação Inicial e Continuada
(FIC), que serão disponibiliza-
dos pela SEE/MG a partir do
segundo semestre deste ano. O
curso FIC tem a finalidade de
capacitar, aperfeiçoar e atuali-
zar o estudante que deseja en-
trar ou retornar ao mundo do
trabalho de maneira rápida e efi-
ciente.

O jovem atleta paraisense Gabriel Amaral, iniciou sua jor-
nada nas provas de MTB em alto nível e com ótima pers-
pectiva para se tornar protagonista na modalidade.

Aos 16 anos, o ciclista participou domingo dia 25/07 em
Goiânia, da Taça Brasil de XCO, na abertura de provas que
pontuarão no ranking nacional da categoria juvenil. Em uma
pista de 4,5 km o atleta percorreu os 27 quilômetros (6 vol-
tas) com ótimo desempenho para um estreante, alcançando
a 12º colocação entre 25 atletas (todos federados e com
muita quilometragem nas competições).

O atleta que treina há sete meses de forma intensa sobe
orientação do técnico Wellington Gonçalves, o Índio, resu-
miu sua experiência. "O percurso estava muito técnico com
subidas muito duras. Consegui fazer uma boa largada e me
manter sem nenhuma queda ao longo da prova. Deixei todo
meu coração na pista e no final estava exausto, mas muito
feliz e motivado para buscar meus objetivos".

O próximo desafio do atleta será a Copa Internacional,
em Petrópolis-RJ.

Fica o convite aos empresários locais, para que associ-
em suas marcas e ajudem no desenvolvimento dos atletas
de nossa cidade, para que estes consigam atingir seus so-
nhos e colocar nosso município sempre em evidência no
esporte nacional.

Fique de olho….
Olavo Martins Júnior

Educador Físico
CREF: 009445-G/MG

E-mail:olavomjrfutsal@yahoo.com

ESPORTE EM PARAÍSO
Coluna do Olavo Martins Júnior

Jovem ciclista paraisense
inicia trajetória nas

competições de MTB
PROMESSAS DO ESPORTE PARAISENSE De janeiro a junho deste

ano, primeiro ano da legislatura
2021-2024, a Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so apresentou intensa produção
legislativa. Foram 21 sessões
ordinárias, cinco extraordiná-
rias e 14 audiências públicas.
Além disso, 104 projetos foram
analisados, entre projetos de lei
ordinária, de lei complementar
e de resolução. 

O presidente Lisandro Mon-
teiro (SD) considerou que a
legislatura teve um início muito
difícil. “No dia da posse, per-
demos nosso vereador Márcio.
Depois disso, vários vereado-
res entraram em quarentena e
passaram mal devido à Covid-
19. Até hoje alguns vereadores
estão em recuperação”.

Ele afirmou que o Legisla-
tivo trabalhou firme e aprovou
projetos importantes. “Na pró-
xima segunda-feira [2 de agos-
to], retomaremos as sessões
ordinárias e já temos vários
projetos para serem votados. A
Câmara assumiu a bandeira da
inclusão e está preparando um
curso de intérprete de libras.
Com certeza, os próximos seis
meses serão bem melhores,
fecharemos o ano com chave
de ouro e com todos os verea-
dores presentes”, disse.

DESTAQUES
Os parlamentares foram

autores da maioria dos proje-
tos de lei ordinária apresenta-
dos: 66. Desses, 39 já foram
aprovados. O Executivo en-
viou para a Casa 29 PLs, dos
quais 23 já foram aprovados.
Do total de 95 projetos anali-
sados, 18 seguem em
tramitação, 11 foram retirados
de pauta e quatro foram arqui-
vados.

Entre os destaques, já em
fevereiro a Câmara Municipal
aprovou a concessão de sub-
sídio tarifário para retomada do
transporte coletivo municipal.
Também aprovou o reforço do
orçamento para a Educação,
destinando quase R$ 5 milhões
para obras de construção de
uma Unidade de Educação In-
fantil no bairro Alto Bela Vista,
e de reforma das escolas mu-
nicipais E.M. Prof. José Carlos
Maldi, E.M. Campos do Amaral
e E.M. Roque Scarano. Outros
R$ 3 milhões já haviam sido
aprovados para investimentos
no setor de educação, prove-
nientes do Fundo de Manuten-

ção e Desenvolvimento da Edu-
cação Básica e de Valorização
dos Profissionais da Educação
- Fundeb.

Três projetos de lei comple-
mentar foram apresentados
pelo Executivo, também já
aprovados, abrangendo temas
como alterações no Código de
Obras e no Novo Regime Jurí-
dico Único dos Servidores Pú-
blicos do Município. Os proje-
tos de resolução são de autoria
exclusiva dos vereadores - no
semestre, seis foram delibera-
dos e aprovados. Entre eles,
está o que criou o Diário Ofi-
cial Legislativo, canal oficial de
publicação dos atos da Câma-
ra Municipal, que ampliou a
autonomia do órgão.  

Mais de 500 ofícios foram
encaminhados pela Câmara
Municipal para a Prefeitura,
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais, Copasa, deputados,
entre outros. Foram encami-
nhadas à Prefeitura 266 indi-
cações - por meio delas, o
Legislativo sugere medidas de
interesse público.

AUDIÊNCIAS PÚBLICAS
As audiências públicas de-

bateram temas relevantes para
o município como a reforma
previdenciária do INPAR e a
realização de convênio entre o
Município e o governo estadu-
al para a municipalização de
parte do Ensino Fundamental -
cujos recursos serão emprega-
dos na construção de duas no-
vas escolas e creches. 

Com grande participação
popular, a audiência que deba-
teu os direitos das pessoas com
deficiência chamaram a aten-
ção para o assunto e motiva-
ram maior engajamento da Câ-
mara Municipal, que se prepa-
ra para ofertar um curso de

intérprete de libras por meio da
Escola do Legislativo.

 
ENFRENTAMENTO

À COVID-19
Como não poderia ser dife-

rente, a pandemia de Covid-19
foi o foco de muitos debates e
projetos na Casa Legislativa.
Reconhecendo a fundamental
contribuição da Vigilância em
Saúde para o enfrentamento à
pandemia, os vereadores ho-
menagearam a equipe com
Moção de Aplausos, recebida
em Plenário.

PROJETOS APROVADOS
O primeiro projeto de lei

aprovado sobre o assunto au-
torizava o Poder Executivo a
adquirir vacinas para os cida-
dãos, caso elas não fossem
fornecidas em tempo hábil pelo
governo federal. Ainda em re-
lação à vacinação, proposta
aprovada priorizou a vacinação
dos profissionais ligados ao
setor de educação pública e
privada e dos motoristas (efe-
tivos, contratados e terceiriza-
dos que prestam serviços à
Educação).

Outro projeto aprovado
garantiu preferência na vacina-
ção aos profissionais do trans-
porte público, mototaxistas,
motoentregadores de delivery,
motoristas de sistema de apli-
cativo e taxistas. Além desses,
foi a aprovação do projeto de
lei que confirmou a inserção de
São Sebastião do Paraíso no
consórcio que pretendia adqui-
rir vacinas para vários municí-
pios do país.

As atividades físicas em
estabelecimentos e espaços
públicos foram consideradas
como essenciais em tempos de
crise causada por moléstias
contagiosas ou catástrofes na-

turais. Um projeto aprovado
também declarou essenciais as
atividades de salões de beleza,
barbearias, lojas e microempre-
endedores. Por fim, um proje-
to do Executivo permitiu às
servidoras gestantes a realiza-
rem trabalho remoto durante a
emergência de saúde pública.

 
DEBATES

Em abril, autoridades de
São Sebastião do Paraíso,
Cássia, Jacuí, Pratápolis, São
José da Barra, São Tomás de
Aquino se reuniram em audi-
ência pública para discutir so-
bre a situação da Covid-19 na
região. Ainda no mesmo mês,
foi realizada audiência pública,
com a presença do prefeito
Marcelo Morais, que tratou
sobre a abertura do comércio
durante a pandemia.

Em diversas ocasiões, os
vereadores manifestaram em
Plenário suas posições em re-
lação à pandemia, em apoio às
atividades econômicas. Em
março, eles criticaram o anún-
cio estadual de decretar onda
roxa em todo o estado. As lon-
gas filas nas agências bancá-
rias também motivaram reu-
nião na Câmara Municipal,
assim como a situação econô-
mica de diversas categorias
como o comércio diurno, o
comércio noturno e os músi-
cos. 

O tema também foi pauta
da Comissão de Educação e
Saúde, que enviou ofícios ao
Executivo referentes ao proto-
colo de atendimento à Covid-
19, retorno das aulas presenci-
ais híbridas e inclusão.

 
RECURSOS

No campo econômico, um
projeto de lei complementar do
Executivo, aprovado na Câma-
ra, concedeu anistia fiscal para
incentivar os contribuintes a
quitarem débitos com o ISS -
Imposto Sobre Serviços - com
isso, aumentando a arrecada-
ção municipal. A proposta le-
vou em conta os efeitos eco-
nômicos causados pela pande-
mia e foi considerada essenci-
al no enfrentamento da crise
econômica, além de medida
assistencial e de amparo aos
munícipes. A Câmara também
aprovou créditos adicionais de
mais de R$ 1 milhão para
enfrentamento da Covid-19 no
setor de assistência social.

(Ascom Câmara Municipal)

BALANÇO DO LEGISLATIVO:
Covid-19 motiva projetos, audiências

e debates no 1º semestre de 2021

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 034/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de
EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL – EPI da Prefeitura
Municipal de São Tomás de Aquino”. A abertura, será dia 12 de agosto de
2021 às 09:00 horas.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 035/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de Uniformes
para Diversos Setores da Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino”. A abertura, será dia 12 de agosto de 2021 às 14:00 horas.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 036/2021, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de serviços de
castração de cães e gatos a Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino”. A abertura, será dia 13 de agosto de 2021 às 09:00 horas.
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves de
Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 30 de julho de
2021. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.
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Nunca se morreu tanto e se
nasceu tão pouco em um pri-
meiro semestre como em
2021. A pandemia da Covid-19
vem causando um profundo
impacto nas estatísticas vitais
da população mineira. São Se-
bastião do Paraíso faz parte
deste contexto onde os regis-
tros de falecimentos têm cres-
cimento expressivo, e a dife-
rença dos registros de todo ano
de 2020 para os primeiros seis
meses de 2021, é de apenas 145
casos.

Além das mais de 50 mil
vítimas fatais atingidas pela
doença, o novo coronavírus
vem alterando a demografia de
uma forma nunca vista desde
o início, em 2003, da série his-
tórica dos dados estatísticos
dos Cartórios de Registro Civil
de Minas Gerais. De acordo
com o levantamento, desde o
início da pandemia em 16 de
março do ano passado o esta-
do registrou 53.394 mortes
com números contabilizados
até o meio dia da quinta-feira,29
de julho. Em Paraíso, em 2020
foram 50 vítimas de corona-
vírus ano passado e agora em
sete meses de 2021, este nú-
mero já alcança a casa dos 250
óbitos, um aumento de cinco
vezes.

Um levantamento realizado
pela reportagem foi apurado
que neste ano em Paraíso, fo-
ram registrados 467 nascimen-
tos, 135 casamentos e 511 óbi-
tos, até a data de 23 de julho.
Em 2020, foram 874 nascimen-
tos, 226 casamentos e 594 óbi-
tos. Antes da pandemia a cida-

Cartório registra 1º semestre com
mais óbitos e menos nascimentos

Índice de nascimento foi menor desde o início do período de pandemia em Paraíso

Divulgaçãode registrou 978 nascimentos,
318 casamentos e 556 óbitos
em 2019.

No ano anterior, 2018, fo-
ram 965 nascimentos, 308 ca-
samentos e 548 mortes. Abril
de 2018 foi o mês com maior
quantidade de nascidos,114,
enquanto que janeiro deste ano
foi o menor com apenas 52
nascimentos. Quanto aos óbi-
tos janeiro de 2021, foi o mai-
or com 93 casos e março de
2018, o menor com apenas 38
ocorrências.

Os dados constam no Por-
tal da Transparência do Regis-
tro Civil (https://transparencia.
registrocivil.org.br/inicio), base
de dados abastecida em tempo
real pelos atos de nascimentos,
casamentos e óbitos praticados
pelos Cartórios de Registro Ci-
vil do País.

O sitio é administrado pela
Associação Nacional dos Re-
gistradores de Pessoas Natu-
rais (Arpen-Brasil), cruzados
com os dados históricos do
estudo Estatísticas do Registro
Civil, promovido pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE), com base nos
dados dos próprios cartórios
brasileiros.

O Jornal do Sudoeste tam-
bém fez uma consulta direta ao
Cartório de Registro Civil de
Paraíso que também apresen-
tou informações sobre nasci-
dos e falecidos. Pelo levanta-
mento apresentado, em 2020
foram registrados em 2020,
866 nascimentos. Neste ano,
no período de janeiro a junho
foram 411 nascidos, sendo que

em julho até o dia 28, soma-
ram-se 52 nascimentos. Entre
os falecidos, 2020, somou 585
óbitos e nos primeiros seis
meses deste ano 400 casos,
sendo que até em 28 de julho
ocorreram mais 74 mortes.

A reportagem obteve ainda
informações em separado so-
bre os casos de mortes por
Covid-19 de Paraíso. O primei-
ro caso registrado após a de-
cretação da pandemia em mar-
ço de 2020, ocorreu em 14 de
abril do ano passado. Até o fi-
nal de 2020, ocorreram ainda
outros 49 falecimentos atribu-
ídos à doença. Já neste ano o

total de mortes praticamente
quintuplicou e estava em 249
ocorrências, conforme o bole-
tim epidemiológico divulgado na
quarta-feira, 28 de julho.

O dia 13 de janeiro foi o que
teve a maior quantidade de
mortes com sete casos. Depois
aparecem os dias 8 de outubro,
15 de novembro de 2020; 31
de março e seis de abril de
2021, que tiveram cinco ocor-
rências cada.

CRESCIMENTO X REDUÇÃO
Em números absolutos os

cartórios mineiros registraram
103.181 óbitos até o final do

mês de junho. O número, que
já é o maior da história em um
primeiro semestre, é 70,8%
maior que a média histórica de
óbitos no Estado, e 54,6%
maior que os ocorridos no ano
passado, com a pandemia já
instalada há quatro meses no
Estado. Já com relação a 2019,
ano anterior à chegada da
pandemia, o aumento no núme-
ro de mortes foi de 59,4%.

Com relação aos nascimen-
tos, Minas Gerais registrou o
menor número de nascidos vi-
vos em um primeiro semestre
desde o início da série históri-
ca em 2003. Até o final do mês

de junho foram registrados
125.736 nascimentos, número
8,9% menor que a média de
nascidos no Estado desde 2003,
e 2,64% menor que no ano
passado. Com relação à 2019,
ano anterior à chegada da
pandemia, o número de nasci-
mentos caiu 6,76% em Minas
Gerais.

O resultado da equação en-
tre o maior número de óbitos
da série histórica em um pri-
meiro semestre versus o me-
nor número de nascimentos da
série no mesmo período é o
menor crescimento vegetativo
da população em um semestre
no Estado, aproximando-se,
como nunca antes, o número
de nascimentos do número de
óbitos. A diferença entre nas-
cimentos e óbitos que sempre
esteve na média de 77.605 mil
nascimentos a mais, caiu para
apenas 22.555 mil em 2021,
uma redução de 70,9% na va-
riação em relação à média his-
tórica. Em relação a 2020, a
queda foi de 63,8%, e em rela-
ção a 2019 foi de 67,8%.

“O Portal da Transparência
vem sendo usado por toda a
sociedade para ter um retrato fiel
do que tem acontecido no Es-
tado neste momento de pande-
mia”, explica Gustavo Renato
Fiscarelli, presidente da Arpen-
Brasil. “Os números mostram
claramente os impactos da do-
ença em nossa sociedade e pos-
sibilitam que os gestores públi-
cos possam planejar as diver-
sas políticas sociais com base
nos dados compilados pelos
Cartórios”, completa.

Quando o assunto é casa-
mento, os efeitos da pandemia
demonstram que muitos casais
desistiram ou resolveram adiar
a formalização da união matri-
monial. Em um primeiro mo-
mento foram as restrições e as
incertezas quanto o que o fu-
turo poderia reservar para a
nova vida, os motivos justifi-
cados para o adiamento da
formalização. Em 2019 o Car-
tório do Registro Civil em Pa-
raíso registrou 318 casamen-
tos, enquanto que no ano pas-
sado foram apenas 226 casais
que disseram o sim ao juiz de
paz.

Em 2018 a quantidade de
casamentos foi de 308 regis-
tros. Neste ano, no primeiro
semestre foram apenas 135
casais que se habilitaram a vida
dois de maneira formal. Mes-

Índice de casamentos cai 40% em
Paraíso no período de pandemia

mo que este número dobre,
com o avanço da vacinação e a
renovação das esperanças para
a retomada da vida no novo
normal, a quantidade de
casórios deve ficar abaixo do
que foi registrado nos dois
anos anteriores a decretação da
pandemia, na cidade.

Mesmo que não seja a re-
gra, a série histórica do Regis-
tro Civil demonstra que o au-
mento no número de casamen-
tos está diretamente ligado ao
aumento da taxa de natalidade
em Minas Gerais. Este quadro
deve fazer com que os nasci-
mentos ainda demorem um
pouco a serem retomados, já
que no primeiro semestre de
2021 o Estado registrou o quar-
to menor número de casamen-
tos desde o início da série his-
tórica.

Oficialização de matrimônio sofre os efeitos das restrições do período pandêmico

Divulgação
Embora 5% menor que a

média histórica de casamentos
no primeiro semestre em Mi-
nas Gerais, o número de ma-
trimônios em 2021 mostra uma
boa recuperação em relação às
celebrações do ano passado,
fortemente impactadas pela
chegada da pandemia que adiou
cerimônias civis em virtude
dos protocolos de higiene ne-
cessários à contenção da do-
ença.

Até junho deste ano os Car-
tórios celebraram 43.039 casa-
mentos civis, número 54,3%
maior que os 27.899 matrimô-
nios realizados no ano passa-
do, mas ainda 0,7% menor que
os 43.329 casamentos celebra-
dos em 2019.

SOBRE A ARPEN-BRASIL
Fundada em setembro de

1993, a Associação Nacional
dos Registradores de Pesso-
as Naturais (Arpen-Brasil)
representa a classe dos Ofi-

ciais de Registro Civil de todo
o País, que atendem a popu-
lação em todos os estados
brasi leiros,  real izando os

principais atos da vida civil
de uma pessoa: o registro de
nascimento, o casamento e o
óbito.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Anos atrás, o JS publicou
matéria apontando que quatro
importantes obras estavam pa-
ralisadas em Paraíso, sendo a
quadra poliesportiva coberta no
Bairro São Francisco, a edifi-
cação da UBS - Unidade Bási-
ca de Saúde  no Bairro Verona,
UBS no Rosentina 2 e a edifica-
ção da Escola Professor José
Carlos Maldi, no Bela Vista.
Destas quatro, três delas tive-
ram as obras concluídas pelo
ex-prefeito Walker Américo de
Oliveira.

Infelizmente somente a
obra da UBS no Rosentina 2,
não foi concluída. Por este
motivo moradores do Rosen-
tina 2, procuraram o JS para
pedir ao prefeito Marcelo de
Morais para que conclua aquela
obra, de vez que a UBS é de
fundamental importância para
o atendimento da saúde dos
moradores dos Bairros Rosen-
tina, Rosentina 2, Paraíso do

Bosque, Vila Mariana, Jardim
Canadá e adjacências.

Luiz Antônio da Silva, que
reside na rua Mariuza Alves de
Oliveira Silva, onde está a obra
paralisada da UBS, disse ao JS
que ela encontra- se totalmen-
te abandonada, serve para en-
contros amorosos e usuários
de drogas. Famílias que resi-

Moradores pedem ao prefeito a conclusão
das obras da UBS no Rosentina 2

dem nas imediações estão cor-
rendo risco quanto as suas se-
gurança.

Luiz Antônio disse que tem
esperança que o prefeito vai
concluir esta obra, porque nes-
tes sete meses de sua adminis-
tração foram asfaltadas várias
ruas em diversos bairros de
Paraíso e também está dando

prosseguimento no asfaltamen-
to da Estrada de Guardinha, o
calçamento com bloquetes em
diversas ruas naquele distrito,
beneficiando moradores que
residem ali há mais de meio
séculos. Que em época da seca
sofrem com poeira e na chu-
vosa, com lama e buracos nas
vias públicas.

Moradores no Bairro Rosentina 2, pedem o término
da obra da UBS, que está inacabada e abandonada
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O Circuito de Hungaroring não é dos mais
espetaculares da F1, mas é uma pista que carrega
muita história em seus 4.381 metros.

Da ultrapassagem monumental de Nelson
Piquet sobre Ayrton Senna na estreia do GP da
Hungria, em 1986, passando pelo drama da quase
vitória de Damon Hill com a modesta Arrows, em
97, a mola que atingiu a cabeça de Felipe Massa
em 2009, a ultrapassagem corajosa de Rubens
Barrichello sobre Michael Schumacher, espremi-
do no muro dos boxes, até o milagre que os mecâ-
nicos da Red Bull operaram no ano passado ao
trocar a suspensão do carro de Verstappen em 20
minutos, depois que o holandês bateu na volta
de alinhamento para o grid, já são 35 anos de
história desde quando a F1 rompeu a cortina de
ferro para realizar o primeiro Grande Prêmio no
Leste Europeu.

A vida por lá mudou muito desde a chegada
da F1, e o GP da Hungria resistiu ao tempo nas
vezes em que esteve ameaçado de sair do calen-
dário. Hoje virou uma corrida clássica da catego-
ria. Mesmo no ano passado, quando a pandemia
forçou o cancelamento de várias corridas, a
Hungria estava lá, firme com o seu GP. 

Depois do polêmico toque em Silverstone -
que eu continuo com a mesma opinião de que foi
incidente de corrida -, Max Verstappen e Lewis
Hamilton voltam a se encontrar na 11ª etapa do
Mundial, a última antes das férias de agosto.

O clima promete ser quente na Hungria, não só
pelo calor do verão por lá, como pela rivalidade
entre os dois pilotos que lutam pelo campeonato. 

Verstappen não quis comentar a ligação que
recebeu de Hamilton, e continua insatisfeito com
a postura do adversário ao comemorar a vitória
em Silverstone, enquanto ele fazia exames no
hospital. Já Hamilton foi mais taxativo e disse que
eles vão continuar disputando de forma justa, e
que atacará Verstappen da mesma maneira se

Disputa promete ser quente na Hungria

houver outra situação de disputa como a de
Silverstone.

O respeito sempre existiu entre eles, mas o
clima de tensão está instalado. A Red Bull ainda
não digeriu o acidente de Verstappen e na quin-
ta-feira teve uma audiência com a Federação In-
ternacional de Automobilismo, na tentativa de
convencer os comissários do GP da Inglaterra de
que a punição de 10 segundos aplicada a Hamil-
ton, teria sido branda demais. A equipe fez uso
do direito de apresentar novas evidências do to-
que que seu piloto levou do britânico, mas não
deu em nada. O resultado da corrida de Silverstone
foi mantido, e ficou ruim para a Red Bull que saiu
com a imagem de choro de perdedor. 

Verstappen lidera o campeonato com 8 pon-
tos de vantagem para Hamilton (185 a 177), mas
com enorme prejuízo, já que a sua vantagem era
de 33 pontos antes da batida, em Silverstone.

E o prejuízo não foi só na pontuação do cam-
peonato. Nos cálculos do chefe da equipe, Christian
Horner, os danos no carro de Verstappen custa-
ram US$1,8 milhão aos cofres da Red Bull.

Até o ano passado, o valor seria ‘dinheiro de
pinga’ para a equipe austríaca, acostumada a gas-
tar cerca de US$400 milhões por temporada. Mas
2021 está sendo o primeiro ano do inédito teto
orçamentário de US$147 milhões por ano que a
F1 implantou, e é com ele que as equipes têm que
trabalhar nesta temporada e no projeto dos no-
vos carros do próximo campeonato. 

Portanto, qualquer gasto extra acaba sendo
um problema para quem tem que administrar um
orçamento do qual não havia limites de gastos.

O GP da Hungria está sendo realizado pela
36ª vez, e pode selar a icônica 100ª vitória de Lewis
Hamilton na F1, ele que é o maior vencedor do
Circuito de Hungaroring, com 8 vitórias, as três
últimas consecutivas. E vale lembrar que nunca
na F1 um piloto venceu 9 vezes na mesma pista.

Clima de tensão se instalou entre Verstappen e Hamilton

F1

A Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Social de São
Sebastião do Paraíso realizou
na noite de quarta-feira (28/7)
ação para buscar abrigar pes-
soas em situação de rua diante
do frio intenso que segundo a
previsão deve se prolongar pe-
los próximos dias. Apesar dos
esforços da equipe, poucas
pessoas aceitaram ir para abri-
go disponibilizado, mas rece-
beram a doação de cobertores
para se protegerem.

Conforme o secretário, as-
sistente social Ronaldo de Car-
valho, a ação ficou dentro do
esperado. "Embora diversas
pessoas tenham sido aborda-
das, a maioria não quis ir para
um abrigo. Além da ação no-
turna que realizamos, durante
o dia fizemos uma busca ativa,
nos locais onde essas pessoas
almoçavam e se reuniam ofe-
recendo ajuda e um lugar para
se abrigar do frio à noite", des-
taca.

Ronaldo ressalta que algu-
mas pessoas foram recebidas
pelo Albergue Noturno, e ou-
tras aceitaram ir para a Cháca-
ra "Pedacinho do Céu". Tam-
bém, durante à noite, uma pes-

soa em situação de rua aceitou
abrigo desde que seus cachor-
ros pudessem ir juntos, e foi
para o salão do vereador Li-
sandro Monteiro. Em outro
caso idêntico, o homem rece-

Com frio intenso, Prefeitura
intensifica ajuda às pessoas

em situação de rua

Algumas pessoas não aceitaram ir para abrigos,
mas receberam cobertores para se proteger

Bryan Felipe beu ajuda de membros da igre-
ja "Bola de Neve".

"Hoje, o Albergue Noturno
tem capacidade para abrigar 25
pessoas, mas somente 11 es-
paços estão ocupados. Em re-
lação à questão dos cachorros
dessas pessoas que estão na
rua, todas as instituições, tan-
to o Albergue quanto a cháca-
ra Pedacinho do Céu, aceita-
ram abrigar os animais no lo-
cal, desde que não ficassem
nos quartos, então teria um lo-
cal para eles poderem ficar tam-
bém", ressalta.

O secretário destaca que
os trabalhos continuam, tan-
to ao longo do dia quanto à
noite. "Manteremos a busca
ativa durante o dia, e conti-
nuaremos com essa ação nes-
ta noite, para ver se conse-
guimos encaminhar mais al-
guém para algum abrigo. To-
davia, nosso trabalho acaba
esbarrando na vontade da pes-
soa", finaliza.

O pintor de carrocerias,
Josué Carlos Antunes, 47 anos,
morreu no início da noite de
quinta-feira (29/7) ao envol-
ver-se em acidente proximida-
des do km 20 da rodovia Pedro
Cerize, no município de São
Tomás de Aquino.

Josué (Zué Antunes) como
era conhecido, residia em São
Sebastião do Paraíso e traba-
lhava em São Tomás de onde
retornava de motocicleta. Ele
colidiu na traseira de um cami-
nhão Mercedes 608, placas de
São Sebastião do Paraíso que
seguia no mesmo sentido, car-
regado com café.

O acidente ocorreu pouco

depois das 18 horas. Com poli-
traumatismo, Zué não resistiu
aos ferimentos, o que foi cons-
tatado por equipe do Corpo de
Bombeiros instantes depois do
acidente. Bombeiros atenderam
ocorrência de incêndio no mu-
nicípio de São Tomás e retor-
navam a Paraíso.

Policiais militares sediados
em São Tomás, perito técnico
da Polícia Civil e Corpo de
Bombeiros prestaram assistên-
cia e fizeram os registros.

O corpo da vítima foi en-
caminhado ao IML em Passos.
O horário do sepultamento, em
São Sebastião do Paraíso, será
informado.

Motociclista morre
em acidente quando

retornava de São
Tomás para Paraíso

Nelson Duarte/Jornal do Sudoeste

Uma colisão lateral envol-
vendo uma caminhonete Ford
e um Fiat Pálio foi registrada
na manhã desta sexta-feira (30/
7) no trevo na BR 265, proxi-
midades da Pedreira Cantieri,
em São Sebastião do Paraíso.
Vítimas foram conduzidas pelo
SAMU e Corpo de Bombeiros
para a Santa Casa.

No Pálio além da condutora,
enfermeira, 27 anos, havia três
passageiras que residem em
Santo Antônio da Alegria e tra-
balham em São Sebastião do
Paraíso.

Colisão entre veículos no trevo da
BR 265 em Paraíso deixa cinco feridos

Segundo informações a
condutora de caminhonete Ford
Courrier, 47 anos, autônoma que
se dedica a cultura de tomates,
não teria observado o sinal de
“pare” no trevo, e ocorreu o
choque lateral entre os veículos.

Equipe do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência
(SAMU), e do Corpo de Bom-
beiros encaminharam as víti-
mas para o setor de emergên-
cia da Santa Casa. Informações
iniciais dão conta que com
ferimentos leves, mas irão pas-
sar por avaliação.

Nelson Duarte/Jornal do Sudoeste

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

O juiz Marcelo Eduardo
Rossitto Bassetto, da Vara Fe-
deral e Criminal de São Se-
bastião do Paraíso absolveu
réus acusados por suposta re-
dução de trabalhadores rurais
a situação de escravidão no
município de Ibiraci. A contra-
tação dos ruralistas teria ocor-
rido em 2014 e a denúncia foi
apresentada à justiça em 2017.
Na decisão o juiz argumenta
que para a comprovação da
prática do crime é preciso
comprovar situações como
trabalho forçado, jornada
exaustiva e restrição de liber-
dade.

A decisão da justiça em
absolver os réus por suposta
redução de trabalhadores ru-
rais a situação de escravidão
levou em consideração alguns
elementos penais. Um deles
assegura que o fato de as con-
dições de trabalho serem ir-
regulares não demonstra a
prática do crime de redução a
condição análoga à de escra-
vo. Com este entendimento, a
Vara Federal Cível e Criminal
de São Sebastião do Paraíso
absolveu quatro réus acusados
de incorrer na prática de tra-
balho escravo conforme pre-
visto no artigo 149 do Código
Penal, além de outros ilícitos
contra a organização do tra-
balho.

Conforme a acusação ini-
cial, 33 trabalhadores, entre
eles adolescentes, foram des-
locados para uma fazenda, em
Ibiraci. Eles teriam sido insta-
lados em alojamentos que não
possuíam condições mínimas
de moradia, com acúmulo ina-
dequado de lixo no entorno da
edificação, más condições de
conservação e higiene e au-
sência de camas e armários
nos dormitórios.

Além disso, segundo a de-
núncia, os trabalhadores eram
obrigados a comprar alimen-
tos em locais previamente de-
terminados e os respectivos
valores e também os referen-
tes à moradia eram desconta-
dos dos salários.

Em sua decisão, o juiz fe-
deral Marcelo Eduardo Ros-
sitto Bassetto destacou que
nenhum elemento provou que
os trabalhadores foram recru-
tados especificamente para
trabalhar na fazenda dos réus.
Ocorria um deslocamento
anual de trabalhadores da
Bahia para a colheita de café
em propriedades da região
mineira.

Assim, para o magistrado,
ainda que tenha ocorrido con-
tato para contratação dos tra-
balhadores para futura colhei-
ta, as condutas dos réus não
se enquadram no tipo penal de

“recrutamento ilícito dos tra-
ba lhadores” .

Em relação às condições
de trabalho, o juiz afirmou que
elas não são diferentes das or-
dinariamente verificadas na
colheita do café, embora hou-
vesse violações a leis traba-
lhistas. “Havia remuneração
por produção, trabalho em la-
voura sem local para refeição
e ausência de banheiros na
frente de trabalho”, continuou.

Bassetto também conside-
rou que não foi comprovado
que a moradia dos trabalha-
dores era alugada pelos réus.
Segundo uma testemunha, fo-
ram os próprios trabalhadores
que alugaram as casas e ra-
teavam as despesas; inclusi-
ve um dos réus morava em
uma das casas, pois trabalha-
va na colheita também.

Além disso, segundo o juiz,
não constam dos autos provas
de que haveria a chamada
“servidão por dívida”, endivi-
damento dos trabalhadores
decorrente da aquisição de
alimentos. Uma testemunha,
aliás, informou que não havia
esse desconto no salário. Por
fim, ele concluiu que há um
conjunto de irregularidades,
mas a dignidade dos trabalha-
dores não foi desrespeitada
conforme exigem os tipos pe-
nais descritos na denúncia, de

acordo com interpretação que
vem sendo aplicada pelo Tri-
bunal Regional Federal da 1ª
Região.

Na análise de Bassetto,
como destacam os julgados, há
evidentemente precariedade
dos alojamentos e violações às
normas trabalhistas, mas a dig-
nidade dos trabalhadores ati-
vidade rural. “Da mesma for-
ma, a mera ausência de regis-
tro dos vínculos nas CTPS’s,
de nove dos 33 trabalhadores,
não configura o tipo penal des-
crito no artigo 297, §4º, do
Código Penal, pois, tendo
como objeto jurídico a fé pú-
blica nos documentos relacio-
nados com a previdência so-
cial, é imprescindível o propó-
sito direto de fraudá-la, o que
não se demonstrou nos autos”,
salienta.

O juiz observa ainda que
“o tipo penal concernente ao
aliciamento da mesma forma
não se configura pelo simples
transporte irregular dos traba-
lhadores de outro estado da
federação”, observa. As irre-
gularidades foram resolvidas
na esfera da Justiça do Tra-
balho e mediante autuações
administrativas.  Com isso os
réus foram absolvidos e hou-
ve a anterior extinção da puni-
bilidade de um dos acusados
em razão de óbito.

Réus são absolvidos por suposta
redução de trabalhadores

a situação de escravos

No último sábado (24/7), na AABB aconteceu o 1º Tor-
neio de Inverno de Futevôlei Masculino. Com ótima estru-
tura e ambiente familiar o evento foi o pontapé inicial da
Associação para promoção e crescimento da modalidade.

O torneio foi marcado por grandes jogos, muita disputa
e muita amistosidade entre os praticantes. Vários jogos exi-
bição envolvendo duplas mistas e duplas femininas, com
intuito de promoção aconteceram no local, com intuito de
inclusão já a partir do próximo evento. Foi possível obser-
var o desenvolvimento técnico dos atletas em especial da
categoria feminina, que já está chamando a atenção.

Com premiação em dinheiro, troféus e medalhas a com-
petição mostrou nível técnico elevado e as 13 duplas partici-
pantes mostraram potencial para a conquista do Torneio.
Depois de jogos envolventes a competição reviveu o clássi-
co regional Paraíso x Passos, nas principais disputas. Abai-
xo a classificação final.

1º lugar - Pedro e Lucca - Passos
2º lugar - Leandro e Gustavo - Passos
3º lugar - Diego e Túlio - São Sebastião do Paraíso
4º lugar - André e Teixeira - Passos
O organizador do torneio e um dos responsáveis pelo

desenvolvimento da estrutura física e da modalidade na AABB,
Tales Pereira ressalta. "Agradecemos todos que prestigiaram,
apoiaram e participaram nosso torneio. Não será uma ação
isolada, já estamos planejando e sonhando com grandes pos-
sibilidades para o futuro. Estamos organizando para que o
futevôlei paraisense seja protagonista. Agradecemos os pa-
trocinadores Moda Capital, Gui Kebab, Paraíso Placas e
Digital Celulares, além da Secretaria Municipal de Esportes
pela doação dos troféus e medalhas".

Olavo Martins Júnior
Educador Físico CREF: 009445-G/MG

E-mail:olavomjrfutsal@yahoo.com

ESPORTE EM PARAÍSO
Coluna do Olavo Martins Júnior

AABB promove Torneio
de Futevôlei Masculino

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE LICI-
TAÇÃO Proc. nº 194/21, Chamada Pública. nº 02/21, abertura dia 24/
08/21, 09h, para “Aquisição de gêneros alimentícios diretamente da Agricul-
tura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural conforme §1º do art.14 da
Lei n. º 11.947, de 16 de junho de 2009 e Resoluções do FNDE relativas ao
PNAE”. Proc. nº 196/21, Pregão Pres. nº 36/21, R. P. nº 14/21, abertura
dia 17/08/21, 08h, para “Registro de Preços para eventuais aquisições de
produtos de limpeza, higiene, utensílios e correlatos para manutenção das
atividades dos departamentos desta Prefeitura Municipal”. Os editais estarão
à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG,
à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br 30/07/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições Homologa e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 136/2021, Tomada de Preços. nº 04/2021 , cujo objeto é
“Contratação de empresa especializada para prestação de serviços
especializados para coleta manual de resíduos domiciliares e comerciais na
zona urbana e zona rural; manutenção e operação de usina de triagem e
compostagem; destinação final do resíduo em aterro sanitário licenciado;
coleta manual e/ou mecanizada de entulho com ou sem terra, galharia e
diversos resíduos da construção civil, inclusive transporte e disposição do
destino final em aterro licenciado”, com a empresa: CIDOPFER
TERRAPLANAGEM E CONSTRUCAO LTDA, CNPJ 05.481.622/0001-
00, pelo valor global de R$ 1.431.219,60. Itamogi/MG – 30/07/2021 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI, RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000052/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG, no
uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei nº
8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000052/
2021, para “RELATIVO AS DESPESAS MÉDICAS E HOSPITALARES
EM PROCEDIMENTO DE VITRECTOMIA POSTERIOR EM OLHO
DIREITO  EM ATENDIMENTO AO PROCESSO JUDICIAL DE N º
5000983-59.2020.8.13.0329 DO PACIENTE: GERALDO PIRES PARA
MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DO SETOR DE SAÚDE MAC DO
MUNICIPIO –INCISO IV DO ART 24 DA LEI 8.666/93 ,junto à empresa
CNPJ nº  23.278.898/0001-60 pelo valor  de R$ 11000,00 (onze mil reais)
Itamogi, 27 de Julho de 2021 - Ronaldo Pereira Dias, Prefeito Municipal

Um homem de 24 anos foi
preso em na tarde desta sexta-
feira (30/7), suspeito de ter
furtado grande quantidade de
fios de cobre numa empresa no
Jardim América, em São
Sebastião do Paraíso.

O desaparecimento dos fios
foi notado de manhã, assim que
proprietários e funcionários
chegaram à empresa. Com base

PM prende suspeito
de ter furtado

grande quantidade
de fios de cobre

Sitiantes são roubados:
um dos autores é

reconhecido como
fugitivo do presídio

em informações, policiais
chegaram ao suspeito e fizeram
a apreensão da fiação, com
valor estimado em R$ 54 mil.

O material foi encontrado
em terreno baldio, nas proxi-
midades de onde foi furtado.

O suspeito que tem ante-
cedentes criminais por tráfico
e furto foi conduzido à Dele-
gacia de Polícia.

Um casal de agricultores foi
vítima de roubo à mão arma-
da, quinta-feira (29/7) em um
sítio região do Barreirinho,
municí-pio de São Sebastião do
Pa-raíso, por dois ladrões. Um
dos suspeitos foi reconhecido
como fugitivo do presídio de
São Sebastião do Paraíso.

Os ladrões chegaram ao sí-
tio por volta das 14h45. Arma-
dos e ameaçando as vítimas eles
retiraram cerca de R$ 4 mil que
estava dentro de um guarda-
roupa. Amarraram as vítimas
com pedaços de fio e as tran-
caram no banheiro.

Um dos ladrões que estava
armado de revólver depois de
se apossar do dinheiro retirou
o capuz que usava. O segundo
autor portava uma espingarda
e faca.

Policiais militares que aten-
deram à ocorrência apresenta-
ram álbum de fotografias às
vítimas que reconheceram um
dos ladrões como sendo um
dos foragidos do presídio de
Paraíso.

Informações foram repas-
sadas a outras unidades da PM
na região, e lavrado boletim de
ocorrência.

Divulgação
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O juiz da 2ª Vara Cível da
Comarca de São Sebastião do
Paraíso, Osvaldo Medeiros
Neri, indeferiu pedido de man-
dado de segurança apresenta-
do contra a Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso e o pre-
feito Marcelo Morais, por su-
posto abuso de poder ao não
atender requerimento de aces-
so às listas nominais das pes-
soas vacinadas com imunizante
contra a covid-19.

O autor da ação, Luís An-
tônio Batista (Luizinho do São
Judas), representado pelo ad-
vogado João Lister Pereira,
afirmou à Justiça de que have-
ria notícias “de burla à ordem
dos vacinados” e que, por isso,
a Prefeitura, através do prefei-
to, deveria apresentar tais lis-
tas.

No pedido, o impetrante

pretendia obter a relação nomi-
nal de todas as pessoas vaci-
nadas no Município, com data
e local da imunização, CPF,
cargo (se servidor público/pro-
fissional de saúde) e vacina uti-
lizada.

Também exigia cópias
escaneadas de todos os mapas
de vacinação e das listas de
controle de cada posto de va-
cinação na qual ocorreu a imu-
nização contra a covid-19; a
quantidade de doses enviadas
a cada posto de vacinação,
além de informações sobre
possíveis sobras de vacinas e
estratégias para seu aproveita-
mento. O autor ainda requereu
o acesso a todos os documen-
tos, informações e bancos de
dados relativos à campanha de
vacinação.

O juiz negou o pedido, pois

ao analisá-lo entendeu que não
houve ilegalidade ou
inconstitucionalidade no modo
com que a Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso tem ad-
ministrado a questão da vaci-
nação contra a covid-19.  “Há
clara impossibilidade de acolhi-
mento do pleito, sobretudo ante
a exigência de acesso de da-
dos sensíveis e documentos”,
ressaltou.

Em seu relatório o juiz da
2ª Vara Civil da comarca res-
saltou que a matéria não pode
ser discutida, haja vista a au-
sência de prova do direito lí-
quido e certo, que permita a
obtenção de dados de terceiros
e a prova sumária de ilegalida-
de apontada.

Ainda de acordo com a de-
cisão, embora a parte impe-
trante esteja embasada no di-

reito de acesso à informações,
do artigo 5 da Constituição Fe-
deral, a intenção “traduz uma
indevida ingerência nas políti-
cas públicas municipais no
combate à covid-19, além de
implicar, de fato, em violação
ao sigilo médico, conforme
Resolução do Conselho Fede-
ral de Medicina, bem como vi-
olação à proteção de sigilo pes-
soal da Lei de Acesso à Infor-
mação.

Afirma, ainda, que não há
demonstração de ilegalidade ou
abuso de poder por parte da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso e do prefeito Marcelo
Morais, que comentou sobre a
decisão judicial.

“Sempre que há algum
questionamento em relação à
vacinação contra a covid-19 ou
sobre qualquer outro assunto

Justiça não vê ilegalidade e irregularidades da
Prefeitura na vacinação contra covid e nega mandado

relacionado à Administração
Pública, a Prefeitura tenta de
todas as formas sanar as dúvi-
das do cidadão, uma vez que
os documentos são públicos”,
afirmou.

“Não estamos escondendo
nada de ninguém, porém, não
podemos ser irresponsáveis de
fazer da forma com que algu-
mas pessoas têm feito. As pes-
soas que impetraram essa ação
contra a Prefeitura têm feito
questionamentos desde o pri-
meiro dia do nosso mandato,
mas sempre no âmbito pesso-
al, não no político ou no admi-
nistrativo.

Mas quando um terceiro
entra na conversa - como nes-
se caso, a Justiça - e analisa
esse processo, ele enxerga a
lisura e a capacidade técnica
com que a nossa equipe está

trabalhando. Então, as pesso-
as têm que deixar a militância
partidária um pouco de lado e
ajudar nesse momento, propa-
gando a informação de forma
correta à comunidade e não fi-
car criando factoides contra a
postura da administração”, dis-
se Morais.

“Quando vi a ação propos-
ta pelos dois militantes, eu sa-
bia que era questão de tempo
até que o juiz iria entender todo
o processo e decidir fazendo
justiça. Isso era nítido. Eu só
fico triste de ver que tem gen-
te passando vergonha ‘no dé-
bito e no crédito’. Enquanto
isso, vamos fazendo o nosso
trabalho, consertando a cida-
de. Foi para isso que as pesso-
as votaram na gente. Vamos
seguir trabalhando para o po-
vo’, concluiu.

A ANP (Agência Nacional
de Petróleo) realizou entre os
dias 26 e 29 de julho várias
ações de fiscalização no mer-
cado de combustíveis em to-
das as regiões do país. Duran-
te as verificações, os fiscais
observaram se detalhes sobre
o cumprimento das normas da
Agência – como o atendimen-
to aos padrões de qualidade
dos combustíveis, o forneci-
mento do volume correto pe-
las bombas, apresentação de
equipamentos e documenta-
ção adequados, entre outras –
estão sendo cumpridas.

Durante a semana, a ANP
fiscalizou 36 agentes econô-
micos, entre postos de com-
bustíveis e bases de distribui-
ção em Minas Gerais, inclusi-
ve em São Sebastião do Pa-
raíso. Esta foi a segunda vez
no mês que estes estabeleci-
mentos passaram por fiscali-
zação quando foram iden-
tificadas algumas irregularida-
des. A primeira fiscalização
aconteceu no início do mês
quando foram fiscalizados
sete estabelecimentos.

Nesta oportunidade não
foram constatadas irregulari-
dades nos estabelecimentos
fiscalizados em Paraíso. No
entanto, um posto em Forta-
leza de Minas sofreu interdi-
ção por aferição irregular, ou
seja, fornecer menos combus-
tível do que o registrado na
bomba. Ainda em Minas Ge-
rais os fiscais estiveram em
cidades como Divinópolis,
Montes Claros, Betim, Jaíba,
Passos, Guaxupé, Guaranésia
e Arceburgo.

Foram lavrados ainda ou-

tros seis autos de infração em
postos, sendo dois por irregu-
laridades no painel de preços,
um por mau funcionamento do
termodensímetro (instrumen-
to para verificação da quali-
dade do etanol), dois por au-
sência dos equipamentos para
realização de testes de quali-
dade quando solicitados pelo
consumidor e um por exibição
de imagem de distribuidora
por parte de revendedor ban-
deira branca.

As ações de fiscalização
da ANP são planejadas a par-
tir de diversos vetores de in-
teligência, como denúncias de
consumidores, dados do Pro-
grama de Monitoramento da
Qualidade dos Combustíveis
(PMQC) da Agência, infor-
mações de outros órgãos e da
área de Inteligência da ANP,
entre outros. Dessa forma, as
ações são focadas nas regi-
ões e agentes econômicos com
indícios de irregularidades.

Para acompanhar todas as
ações de fiscalização da ANP,
acesse o Painel Dinâmico da

Fiscalização do Abastecimen-
to (https://www.gov.br/anp/pt-
br/assuntos/fiscalizacao/
fiscalizacao-do-abastecimen-
to /pa ine l -d inamico-da -
fiscalizacao-do-abastecimen-
to). A base de dados é atuali-
zada mensalmente, com pra-
zo de dois meses entre o mês
da fiscalização e o mês da
publicação, devido ao atendi-
mento de exigências legais e
aspectos operacionais.

Os estabelecimentos autu-
ados pela ANP estão sujeitos
a multas que podem variar de
R$ 20 mil a R$ 5 milhões. As
sanções são aplicadas somen-
te após processo administra-
tivo, durante o qual o agente
econômico tem direito à am-
pla defesa e ao contraditório,
conforme definido em lei.
Denúncias sobre irregularida-
des no mercado de combustí-
veis podem ser enviadas à
ANP por meio do Fale Conos-
co (https://www.gov.br/anp/pt-
br/canais_atendimento /fale-
conosco) ou do telefone 0800
970 0267 (ligação gratuita).

ANP divulga resultados
de fiscalizações em

postos de combustíveis
São Sebastião do Paraíso

ultrapassou na sexta-feira,30
de julho, a casa de 250 pesso-
as que faleceram em função
de complicações da Covid-19.
Também neste dia o municí-
pio registrou mais 60 novas
notificações, além de 14 no-
vos casos confirmados da do-
ença. A taxa de ocupação
hospitalar continua com ten-
dência de queda, mantendo os
resultados do início da sema-
na, em um mês em que houve
a reversão no quadro de
superlotação na UTI (Unida-
de de Tratamento Intensivo)
destinada ao atendimento de
pessoas com coronavírus.

Depois de três dias segui-
dos sem nenhum registro de
óbitos por coronavírus, Paraí-
so voltou a registrar ocorrên-
cias neste sentido. Foram dois
casos neste dia o que eleva-
ram para 251 o total de casos
de mortes. Somente neste ano
já foram registradas 201 situ-
ações em que as pessoas per-
deram a vida em função de
complicações da Covid.

Em 2020, desde o início da
pandemia, com o registro do
primeiro caso em abril, até 31
de dezembro foram confirma-
das 50 mortes. O município
possui ainda 60 casos que fo-
ram descartados através de
exames laboratoriais.

Na sexta-feira, foram
registradas 60 novas notifica-
ções elevando o total para
18.122 casos. Os casos con-
firmados, tiveram o acréscimo
de outras 14 ocorrências am-
pliando a soma para 6.432 ca-
sos. Paraíso ainda registra
6.105 pessoas que se recupe-
raram da doença, além de
4.215 recuperados descarta-

Paraíso ultrapassa
250 óbitos por Covid-19

dos e 4.275 casos descarta-
dos.

O boletim divulgado reve-
la ainda a existência de 22
pessoas em internação hospi-
talar e, 54 confirmados em iso-
lamento domiciliar. Na condi-
ção de suspeitos, há 275 pes-
soas mantidas em isolamento
domiciliar, sendo monitoradas
pelas equipes da Vigilância em
Saúde.

Um dos melhores indicati-
vos do mês refere-se a taxa
de ocupação hospitalar onde
a UTI deixou de figurar com
quadros com 100% ou mais
de ocupação. Nesta sexta-fei-
ra, a unidade encontra-se com

45% de utilização um dos
menores índices dos últimos
meses. São nove dos 20 leitos
utilizados, ocupados por nove
paraisenses e duas pessoas de
outras cidades.

Já a Enfermaria também
teve a sua ocupação bastan-
te reduzida alcançando a
casa de apenas 29,78% de
ocupação. Dos 47 leitos dis-
poníveis apenas 14 estavam
ocupados, sendo 11 pessoas
de Paraíso e três pacientes
de outras cidades. Os núme-
ros divulgados referem-se a
pessoas que fazem tratamen-
to através do SUS (Sistema
Único de Saúde).


